

Cuba à guéri près de 80% des enfants atteints de leucémie



La Havane, 29 mai (RHC)- Près de 80% des enfants qui souffrent de leucémie à Cuba ont été guéris de ce type de cancer, le plus fréquent de l'enfance dans le monde.

Le docteur Sergio Machín, chef de la clinique pédiatrique de l'Institut d'Hématologie et d'Immunologie a signalé que ce succès, comparable avec celui des pays développés, est le résultat de la portée sociale du système cubain de santé publique et de l'attention spécialisée aux enfants et aux jeunes.

Le spécialiste a également relevé que Cuba possède un réseau national pour le traitement des maladies hématologiques malignes chez des enfants, formé de sept institutions réparties dans les provinces de La Havane, de Pinar del Río, de Villa Clara, de Camagüey, d'Holguín et de Santiago de Cuba.

L'Institut d'Hématologie et d'Immunologie applique depuis 1970 un protocole pour le traitement des différents types de leucémies et, depuis 2009, de nouveaux procédés qui garantissent les niveaux actuels de guérison sont introduits.



Radio Habana Cuba